

Quatrième Rapport Annuel des Directeurs aux Actionnaires.

MESSEURS,

Le Bureau de Direction est heureux de pouvoir constater que le résultat général des affaires de Votre Société pour l'année expirée le trente et un Mars dernier est très satisfaisant et démontre tout à la fois la prudence qui a présidé à ses opérations, l'économie de son administration, la vigueur de cette institution, son utilité et les avantages qu'elle procure non seulement à ses actionnaires mais encore à la classe ouvrière, industrielle et agricole qu'elle à pour but spécial d'aider et d'encourager.—

La crise que nous traversons et qui touche à sa fin, nous l'espérons, a eu l'effet, d'affermir d'avantage la bâse de notre Société en engageant le Bureau de Direction a apporter dans nos placements et dans les garanties offertes par les emprunteurs des règles encore plus sévères que par le passé.—

Ces époques de dépression et de gêne qui ont ébranlé si profondément les institutions financières de notre Pays, ont prouvé une fois de plus que les prêts, tels que ceux faits par notre Société sur propriétés foncières, sont après tout le mode le plus facile et le plus sûr offert aux petits capitalistes et aux ouvriers de placer leurs économies et celui qui leur garanti la plus grande sécurité.—

Un changement important a été fait avec votre approbation et l'autorisation de la Législature dans le cours de l'année dernière au sujet du fonds d'appropriation qui a été converti en parts permanentes.

Ce dernier fond qui n'était alors que de \$9,779.05 est actuellement de \$95,540. 55.